

Durch das Sutschketal und am Nottekanal entlang am 15.04.2023

Start in Bestensee und Ziel in Königswusterhausen, 20 Teilnehmer.
Aprilwetter, bei leichten Plusgraden wanderten wir im feuchten
Gelände, manchmal war es rutschig, ab Mittag wurde der Regen stärker.



Wir sahen eine
Familie der Nilgänse
auf dem Dorfteich in
Bestensee, Schwäne,
Kormorane, Enten und
viele Pferde.



Wunderbare Aussichten hatten wir vom Mühlenberg auf Bestensee und auf
den Krummensee bei Krummensee.



20 km gewandert und wenige Höhenmeter erstiegen.
Der öffentliche Nahverkehr hatte keine Tücken - ist auch mal schön.

Bernd Neuschulz